

## TIEMPO LIBRE

MANN 1: A mí lo que más me gusta es jugar al fútbol y también ver el fútbol por la televisión. Me gusta entrenar para estar en forma y ver fútbol por televisión para divertirme. Y ahora empezarán los mundiales en Suráfrica, en los que participa España, así que, a ver si tenemos suerte y este año ganamos el Mundial.

KVINNE 1: En mi tiempo libre a mí me gusta pasear, pero pasear en el bosque, en contacto con la naturaleza. Me gusta mucho porque me da mucha tranquilidad, mucha serenidad y no importa en qué época del año. Me gusta siempre. Como soy una persona tranquila, también me gusta mucho el yoga. El yoga me da mucha calma, me relaja y me permite olvidarme del estrés del día a día.

KVINNE 2: Pues a mí lo que me gusta es viajar, porque soy una persona soñadora y lo que más me interesa cuando viajo es conocer la cultura de los países y me interesan sobre todo las lenguas. Así, siempre intento aprender unas frases para poder comunicar con la gente del país.

MANN 2: Estamos en invierno y a mí ahora lo que me gusta hacer en el tiempo libre pues es practicar el esquí, el esquí de fondo. No tengo muy buena técnica, pero casi todos los fines de semana aprovecho para tener o hacer una pequeña salida al bosque, al norte de Oslo, me encanta. Me encanta un día con sol, con buena temperatura. Me caigo algunas veces, pero la verdad es que lo encuentro muy, muy divertido.

KVINNE 3: ¿Qué me gusta hacer a mí en mi tiempo libre? Pues no tengo mucho tiempo libre, pero cuido de mi nieto y si estoy en casa tranquila, pues, eh — pinto. Me gusta hacer pinturas al óleo y también solucionar sudokus, que es una actividad muy tranquila. Y también uso bastante la internet y estoy en el Facebook.

KVINNE 4: A mí lo que me gusta hacer en mi tiempo libre es decorar álbum de fotos. Allí pongo toda mi creatividad y diversión con todas las fotos de mis hijos, las cuales quedan perfectas. Y también me gusta la música, por lo tanto, voy a internet y encuentro todas las novedades que hay. Además que, como latina que soy, y vivo en Noruega, tengo que estar a la moda con la música, aunque viva lejos.